

にいがた民商

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区鶴舞3丁目10-14
電話 (243) 0141
年 7月 17日

7月9日(日)長岡市で県母親大会が開催され、県内各地から700名近く、新潟民商からは18名が参加しました。

分科会

【特別企画】映画「この世界の片隅に」

『第2次世界大戦下の広島を舞台に、大切なものを失いながらも前向きに生きようとするヒロインと、彼女を取り巻く人々の日常を生き生きと描く作品』

一番人気の分科会。新潟民商から11名が参加。

感想「見たい映画だったのでとてもよかったです。

全体会オープニングの朗読『もうひとつ長岡空襲』と重なりました』「人間の生きる力の強さを感じる事が出来ました。戦争反対の思いがいつそ

う強くなり、平和の大切さを感じます』「戦争を

体験していない自分にはとてもリアルに描かれ

ていて、考えさせられました』「普通の何気ない

生活の幸せを奪う戦争。戦争が無ければ死ななく

てもよかつた命、ケガをして不自由でも生きてい

ける。しみじみと泣けてきてしまった』「戦争が近づいて来て、じわじわと暖かい家庭を破壊していくのが悲しかった。呉での被害をとおして、広

島の原爆を知ることができた』「戦争の悲劇や核の恐ろしさを感じ、70年余り経つた今、後世に

その事を伝えたいと思いました」

「マスコミ、情報社会と私たちの暮らし」

定員20名のところ倍の参加。新潟民商から4名が参加。毎日新聞記者の東海林智さんがメディアの現場から語ってくださいました。

●表現の自由、言論の自由を巡る最近の状況

☆共謀罪(内心の自由に踏み込む法律)の成立→自分の意見を表現する場も監視されているのではないかとう恐れ→発信をためらう状況

☆政権の政策や言動に対し意見を発信→権力はこれをチェックすると共に、どういう人物が友達かもチェックしたい→反政府、反権力的な人々の孤立化→表現の自由の根本が脅かされる

第63回新潟県母親大会

日程

- 七月一九日 婦人部三役
- 七月二一日 名刺交換会
- 七月二九日 県連決起集会(太田全商連会長参加)

☆都議選最終日、国の最高権力者に對して市民が抗議のために声を上げるのは民主主義社会では許される行為のはず

☆加計問題を巡っては、前川前文科次官の言論を封殺するために情報を流す→あらゆる手段を使って、告発者、声を上げる者を弾圧する

☆フェイクニュースが広がる背景

☆フェイクニュースにどう対抗するのか

感想「現代の様々な情報・メディアの形。まるで信じられない日頃の思いに応えられた内容でしたが、結局私たちのこれから運動や行動、連帯を強めて選挙で安倍政権を変えるしかないと思いました」



●フェイク(ウソ)ニュースなどメディアの論点

☆報道の現場から、何が問題か

感想「現代の様々な情報・メディアの形。まるで信じられない日頃の思いに応えられた内容でしたが、結局私たちのこれから運動や行動、連帯を強めて選挙で安倍政権を変えるしかないと思いました」

感想「現代の様々な情報・メディアの形。まるで信じられない日頃の思いに応えられた内容でしたが、結局私たちのこれから運動や行動、連帯を強めて選挙で安倍政権を変えるしかないと思いました」

感想「現代の様々な情報・メディアの形。まるで信じられない日頃の思いに応えられた内容でしたが、結局私たちのこれから運動や行動、連帯を強めて選挙で安倍政権を変えるしかないと思いました」

●沖縄連帯”辺野古に基地はいらない”

新商連担当。沖縄の現実を多くの人達に知つてほしい

分科会

【記念講演】「今を生きる子どもたちへ伝えたい！」

熊丸みつ子さん

熊丸さんのマシンガントークと合唱団の歌で、笑いあり涙ありのあつという間の講演会でした。『笑顔は精神安定剤。大人達の笑顔・言葉にたくさん関わった子供は豊かに育つ』子供は叱らず褒めて育てる

といふけど・・・等の子育ての悩みを解決してくださいました。

感想「子・孫への対応を考えさせられた」「娘達や



若いママ達に伝えたい」

第24回・青年部総会開催

7月8日(土) 第24回・青年部総会が駅南の「北の家族けやき家」で開催されました。

来賓に本部三役で青年対策部の市橋雅彰副会長を迎え、8名が参加しました。

市橋副会長からは「地区ごとでの親睦会や名刺交換会、ビジネススキルアップセミナーなど様々な企画がある。こういった企画に参加して、仲間の輪を広げ、楽しく活動していくましょう」とあいさつをいただきました。

活動報告では長崎誠部長より、全青協総会に向けた拡大行動の中で親会・婦人部と協力し、現勢を100名超える増勢にすることができた事などが報告されました。方針案の提案、会計報告、新役員提案と進み第1部の総会は無事閉会されました。

第2部の懇親会では、お互いの仕事や趣味の事や、今後の企画「地区ごとでの親睦会」についての話もしました。

「支部の集まりの他に同世代である青年部の集まりにも積極的に参加していくたい」など、今後も多くの集まりを開催していく必要があると感じさせる声も聞けました。



7月3日(月) 新潟民商館に於いて源泉税中間納付

学習会が開催され総勢7名の方々が参加しました。

参加者全員で黒板を使った学校形式で作成を進めて行きました。それぞれ進み具合はまちまちでしたが全員が源泉徴収簿と納付書を書き上げることが出来ました。

まだお済みで無い方はご連絡下さい。

新事務局員挨拶

この度、7月から新潟民主商工会で事務局員をさせていただきます肥田野唯です。

自分が担当させていただく支部は、東山ノ下支部と太平支部になります。

これまで本屋でアルバイトをしていました自分には、新潟民主商工会での業務は初めてのことばかりでまだまだ学ぶことも多い身ですが、どうぞ指導をよろしくお願いいたします。

